



La UGR convoca las becas Erasmus para estudiantes de postgrado

Se han convocado un total de 70 plazas de estancia de estudios en universidades europeas para el curso académico 2012-13

R. CASTRO / GRANADA | ACTUALIZADO 24.10.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

Twitter

0

COMPARTIR

La Universidad de Granada, a través de su Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo, ha abierto la convocatoria de movilidad internacional Erasmus para estudiantes de postgrado (másteres oficiales) para el curso 2012-13.

Este es el tercer año que se convoca de forma específica la movilidad para estudiantes de postgrado, a cuyas plazas podrán optar quienes se hallen matriculados durante el curso 2012/2013 en programas de Máster Oficial de la UGR.

Se han convocado un total de 70 plazas de estancia de estudios en universidades europeas para el curso académico 2012/2013, basadas en los acuerdos bilaterales firmados entre la Escuela Internacional de Postgrado de la UGR y las universidades socias, en el marco del Programa de Aprendizaje Permanente (PAP)- Erasmus.

Para cada plaza solicitada, se deberán cumplir los requisitos específicos de carácter académico (adscripción de plazas a titulaciones o áreas de estudio específicos) o lingüístico.

Con carácter general, la duración de las estancias será de tres a seis meses, periodo durante el que se podrá asistir a cursos o realizar tareas de investigación, según el acuerdo de estudios que se firme con anterioridad a la movilidad con la Escuela Internacional de Postgrado, que deberá contar con el visto bueno del Coordinador del Programa de Máster.

El plazo de solicitud permanecerá abierto desde el 17 de octubre hasta el 5 de noviembre de 2012 y podrán presentarse a través de Registro General o cualquiera de los registros auxiliares de la UGR.

En próximas fechas la Universidad de Granada convocará otras ayudas de movilidad internacional para estudiantes de grado y también para estudiantes de doctorado para destinos europeos y no-europeos.

0 comentarios

0 votos



Depilación Láser

Elimina El Vello Para Siempre Y Ahorra Dinero, Merece La Pena!

CorporacionCapilar.es/Depilacion

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GRANDES OFERTAS
en Cavitación, IPL, RF
TAMBIÉN EN SERVICIO TÉCNICO



Pie de foto

El laberinto de la crisis

El optimismo, según la mayoría de especialistas, es la mejor medicina para hacer frente a la actual situación económica · El aumento de casos de trastornos, como ansiedad y depresión, son la consecuencia más directa y frecuente

1 comentarios

AYER Y HOY



Pie de foto

Granada y el equipo nazarií

Tiene gracia llamar nazariíes a los equipos granadinos. En la milenaria historia de Granada los nazariíes estuvieron apenas dos semanas. Aunque es mejor recordar a los nazariíes que a los vándalos

Las calles del Albaicín hablan

Se prohíben los periódicos en Granada

Gigantes y cabezudos

Granada, por los siglos de los siglos

El pan de Granada

8 comentarios

2011-2012
BALANCE DEL AÑO
en Granada